

Am 09.09.2016 fand die Monatsübung September zum Thema Brandeinsatz beim Campingplatz am Halbach statt.

Übungsannahme war ein Brand in einem Mobilheim bei Parzelle 121 mit zwei vermissten Personen.

Beim Eintreffen am Campingplatz wurde Ordnungsgemäß ein Lotse beim Einfahrtsschranken zum Campingplatz postiert, welcher nachkommenden Einsatzkräften den Schranken öffnete. Nach kurzer Suche wurde das Übungsobjekt dann auch schnell gefunden.

Der Übungs-Einsatzleiter schickte sofort nach dem Eintreffen den Atemschutztrupp des Tanklöschfahrzeuges zur Personenrettung ins stark vernebelte Mobilheim, während die übrige Mannschaft vom Tank Rainfeld die Löscheleitung errichtete und mit der Brandbekämpfung und dem Schutz der angrenzenden Objekte begann.

Die Mannschaft des Löschfahrzeuges (Pumpe Rainfeld) wurde vom Einsatzleiter beauftragt die Wasserversorgung zum Tanklöschfahrzeug herzustellen. Hierzu wurde eine Zubringleitung vom ca. 300m entfernten Teich des Campingplatzes gelegt. Außerdem wurde von Pumpe Rainfeld ein Atemschutztrupp gestellt, der bei der Personensuche im Mobilheim unterstützte.

Die besondere Herausforderung für die beiden Atemschutztrupps war das sehr geringe Platzangebot im inneren des Mobilheims und die damit zusammenhängende, sehr anstrengende Personenrettung mittels Tragetuch, welche aber trotzdem sehr rasch und gut funktionierte.

Nach Übungsende und Übungsnachbesprechung wurde die Einsatzbereitschaft im Feuerwehrhaus wieder hergestellt.

{gallery}MUE0916{/gallery}